

●井本施設長より

初夏の訪れとともに、施設周辺の風景も新緑で清々しく、また、例年より遅くなりましたが梅雨入りをしたようです。四季のある日本は本当にいいなと感じます。梅雨の間は、利用者の皆様には、晴れ間を利用して 施設の畑に出て野菜づくりのアドバイスをいただくようにしていきたいと思ひます。さて「こいのぼり運動会」を久しぶりにコロナ感染症前のプログラムで行いました。感染対策をしていただき家族会の役員の皆様にも参加いただきました。競技に参加した利用者の表情は豊かで、いつもと違った表情で楽しい時間を過ごされていました。また今後の行事については、ご家族の皆様に参加していただけるように出来る限りしていきたいと思ひます。

今後も皆様に喜ばれる施設運営に努めて参りたいと思ひますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



●こいのぼり運動会

5月18日(土)はこいのぼり運動会を行いました。今年は、家族会役員の方も代表として参加いただき、利用者の皆さんも赤白に分かれ全員が参加する事ができました。100歳以上の方々が国旗掲揚をされ、その後車椅子競争、玉入れ、パン食い競争など 笑いの中で楽しく過ごす事が出来ました。今年は職員が応援合戦に力を入れ、例年にも増して盛り上がったように思われます。利用者の皆さんも日頃とは又違った元気な姿が印象的でした。



●5月29日は肉の日!

施設では 中庭で肉を焼いて利用者さんに食べていただきました。タレに付けて、とても美味しそうに食べられ、来月も楽しみとの声が上がっていました。



窓からの景色は、四季の移り変わりがわかり、中庭のプランターには色とりどりの花が咲いています。又、園庭は季節の野菜が実っています。これからも、静かな環境でゆっくりと過ごしていただきたいと思ひます。

●施設の様子

4年程前からのコロナ禍で入所されたご家族の方々は施設を内覧される事が出来ず申し訳なく思っています。面会につきましては、ご案内していますように予約をいただいて面会室で会っていただいています。

今回は、利用者さんの日々の生活の場を写真に撮りました。



本館 食堂



本館 浴室



厨房



新館 食堂



新館 浴室



洗濯室

● 様 担 当 より

●水分補給

今月に入り、熱中症に注意のニュースが多くなりました。利用者さんにもこまめに水分を摂っていただいていますし、各部屋には随時飲めるように お茶や清涼飲料水を準備しています。食欲が無い時は、栄養補助食品や高カロリーの飲むゼリー等を摂っていただいています。利用者さんのみならず、ご家族の方々、職員も含め体調管理に努め、この夏を乗り切りましょう!!

